

表彰おめでとうございます

吉岡 豊さんに木杯



春の叙勲で木杯を授与された吉岡豊さんは、「報道するほどのことでは——。」と至つて控え目ですが、大総地区きつての名門・素封家で、識見人望ともに高く、村長から県議会議員に及ぶまでの数多い公職経歴がその人柄をしのばせます。

山持ちとしても有名な吉岡さんは、建設業や木材業をも営み、事業家としても知られています。

その若々しい活動力が、勲章に重みを加え、今回の木杯につながったことは申すまでもないことです。しかし、気力と健康的貴さを身をもって私たちに教えてくれています。

旭日章をそれぞれ受章していますが、業界発展のため自らハンドルを握り、東京や千葉へと奔走する姿は、全く歳(81歳)をながめたことは申すまでもないことです。しかし、気力と健康的貴さを身をもって私たちに教えてくれています。

が、県木材市場協同組合理事長や木材組合連合会長、森林組合理事等の要職を永く勤め、その道の重鎮的存在になっています。

こうした功績で、昭和44年に藍綬褒章、50年には勲五等双光

大切にし ましょ 健康保険証

さい。

※再交付申請に必要なもの

●印鑑

●身分証明書(運転免許証等)

「住民アンケート調査」のお願い

山武郡市広域行政組合では、

山武郡市全域の将来計画を作成するについて、地域の皆様

の意見を反映させるため、ア

ンケート調査を行なっています。

昭和60年分の申告から、下記の作物について、農業所得の計算方法が変わります。

一農業経営者のみなさんへ 所得の計算方法が変わります

にんじん・ごぼう・未成熟とうもろこし・パンタム

(来年の申告から)

これまでの農業所得標準による面積課税から、収入・支出を基にした収入金課税方式になりました。

$$\boxed{\text{収入金額}} \times \boxed{\text{所得率}} = \boxed{\text{所得}}$$

生産者各位で収入金額を把握し所得を申告できるようにしておいてください。

■問合せ先 東金税務署所得税部門 (☎ 04755②3121)

正式裁判

交通切符制度

(略式裁判により)
(罰金または科料)

交通反則通告制度

(反則金の納付)

……非常に悪質な違反者

悪質な違反行為をした者
反則金を納付しない者

……比較的軽い違反

今や自動車運転免許は、約2人に1人がもつ時代で、交通違反は増加する一方です。そこで、交通違反(道路交通事故)に伴うさまざまな事件の処理方法について、図によつて説明しましょう。

左図のように、段階をおつて処罰が厳しくなります。交通規則を守つて快適ライフを送りましょう。

法の小窓

交通事故の裁判

最近、国民健康保険証、社会保険証などの健康保険証を他人に利用されて、困っている家庭があるようです。紛失しないよう大事に保管してください。国民健康保険証を紛失された場合の再交付手続きは、必ず本人または家族の方がおいでください。

国民健康保険証の取り扱いは住民課国保係で行なっております。調査用紙を受けられた方はご協力を願っています。